

寒さがまた一段と厳しくなってきたこの頃。うんと冷える日もありますが、今年最後まで元気いっぱいに過ごした いと思います。あっという間に12月となり、今年も残りわずかです。子ども達もクリスマスやお正月などお楽しみの 行事を控え、ワクワクしています。子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきたこの1年。 たくさんの出来ることが増えて成長を感じています。保護者の皆様には今年もさまざまなご協力をいただきまして、 本当にありがとうございました。



自分で何でもできるよ!



お集まりを始めました

おやつの後にお集まりをしています。絵本を読み 始めると「あ!何か始まる!」と自然に集まってき てくれるもも組さん。今は少人数ずつで行っていま すが、いずれは全員でしたいと思っています。これ から紙芝居や絵本を楽しみにする子どもたちが増 えて、お話を聞くことへの興味関心が高まってきて ほしいなと思います。

また今後は次の日の予定や大切なお話などを伝 える時間にもしていきたいと思っています。









お帰りの 準備も ばっちり!



歯磨きについて

3歳のお誕生日が来たお友だちから園で歯磨 をしています。その様子を見て刺激を受け「歯磨きがし 「たい!」という声が多くなってきました。1,2,3月生ま

o れのお友だちは年末年始のお休みの間に、園用のコ ップと歯ブラシを使って朝夕の歯磨きをしましょう。1月 から園で食後の歯磨きを開始したいと思います。歯ブ ラシ・コップに名前を記入し、巾着に入れて持ってきて

下さい。また、今持ってきているお友だちは歯ブラシ・コ。 プを毎日洗って、名前が剥がれたり消えたりしていな







個人面談について

1,2月頃で個人面談を予定しております。お配りした面談 希望の紙とアンケートは20日(月)までの提出になります。 相談内容は"以上児クラスについて知りたい""お友達との 関わり方について園での様子が知りたい"等々様々なお話 が出来るといいなと思います。ご協力よろしくお願いします。